

Liebe Freunde,

der „Felsenkeller“ aften med Franz Lambert ist vorbei und wir sind wieder gut zu Hause angekommen, hoffe Ihr auch.

Es hat mir wirklich sehr viel Freude bereit, wieder einmal in Dänemark zu spielen. Ganz besonders habe ich mich über den zahlreichen Besuch gefreut und das Wiedersehen mit vielen bekannten Gesichtern. Auch die weite Anreise, die einige auf sich genommen haben, um meine Musik zu hören.

Besonderen Dank auch an Birgit und Ole Olsen, die diesen Abend so perfekt vorbereitet haben, den wir gerne einmal wiederholen wollen.

Mit allen guten Wünschen und besten Grüßen, sowie der Hoffnung auf ein baldiges Wiedersehen,

Euer

Franz Lambert